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Protokoll der 2. ordentlichen Sitzung 

der FHV an der IMC FH Krems 

Sommersemester 

2021 
 

Datum:  26. April 2021 
Beginn:  18:05 Uhr 
Ende:  18:39 Uhr 
Ort:   Videokonferenz via MS Teams 
 
 

TOP 1: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 

Anwesenheit sowie der Beschlussfähigkeit 

Die Vorsitzende, Mitra Azad (S.O.Krems), übernimmt die Sitzungsleitung und begrüßt die 

anwesenden Studierendenvertreterinnen und Studierendenvertreter sowie die anwesenden 

Zuhörerinnen und Zuhörer zur 2. ordentlichen Sitzung der FHV im Sommersemester 2021. Die 

Einladung zur Sitzung erging am 12. April 2021 per E-Mail an die Mitglieder der FHV. 

 
In den folgenden Tabellen fett markierte Namen indizieren, dass die genannte Person 

anwesend war. 

Mandatarinnen und Mandatare 

Funktion 
Wahlwerbende 

Gruppe 
Name, Vorname 

Ersatzperson (E) / 

Stimmübertragung (SÜ) 

Vorsitz Students Of Krems Mitra Azad  

1. Stv. Vorsitz Students Of Krems Linda Polakova  

Mandatarin Students Of Krems Marlene Stockinger  

Mandatarin Students Of Krems Jasmin Pacher  

Mandatarin Students Of Krems Stephanie Pfann  

Mandatarin Students Of Krems Megan McFadden  

Mandatar Students Of Krems Peter Seyfang  

Mandatar AG FH Krems Daniel Zins  

Mandatar AG FH Krems Federico Steinhoff  
 

  



Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der IMC FH Krems 

Piaristengasse 1, 3500 Krems/Donau, Österreich 
 

26.04.2021 © ÖH IMC Krems  2 / 9 

 
 

Referentinnen und Referenten 

Referat für Name 
Stellvertretung (Stv) / 

Sachbearbeitung (SB) 

Wirtschaftliche Angelegenheiten Peter Seyfang   

Sozialpolitik Jasmin Pacher  

Bildungspolitik Jasmin Pacher   

Internationales Felice Wallner   

Öffentlichkeitsarbeit Stephanie Pfann   

 

Vorsitzende / Verwalter/in der Studienvertretungen 

Studienvertretung Name 
Verwalter/in (V) / 

Stellvertretung (Stv) 

International Business – FHV-Verwaltung – V: Michael Kührer 

Health Sciences – FHV-Verwaltung – V: Jasmin Pacher 

Life Sciences – FHV-Verwaltung – V: Mitra Azad 

Business Administration & 

Management 
– FHV-Verwaltung – V: Marlene Stockinger  

 

6 von 9 der stimmberechtigten Mitglieder der Fachhochschulvertretung sind anwesend, 

somit ist die FHV beschlussfähig. 

TOP 2: Beschluss der Durchführung der Sitzung als Videokonferenz 

So wie bei den vorherigen Sitzungen, wird zuerst über die Durchführung der Sitzung als 

Videokonferenz abgestimmt, die Details der Durchführung sind allen Anwesenden bekannt. 

 

Antrag 1: Mitra Azad (S.O.Krems) 

Betreff: Beschluss der Durchführung der Sitzung als Videokonferenz 

 

0 Gegenstimmen, 6 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag einstimmig angenommen 

 

TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird um die eingebrachten Anträge der wahlwerbenden Gruppe Students Of 

Krems, die weniger als sieben Tage vor der Sitzung bei der Vorsitzenden per E-Mail eingebracht 

wurden, durch die Genehmigung der Tagesordnung in ebendiese aufgenommen und unter dem 

Tagesordnungspunkt “Anträge” behandelt 
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Antrag 2: Mitra Azad (S.O.Krems)  

Betreff: Genehmigung der Tagesordnung 

 

Tagesordnung: 

1) Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der Anwesenheit sowie 

der Beschlussfähigkeit 

2) Beschluss der Durchführung der Sitzung als Videokonferenz 

3) Genehmigung der Tagesordnung 

4) Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

5) Personalia 

6) Bericht der Vorsitzenden 

7) Berichte der Verwalterinnen/Verwalter der Studienvertretungen 

8) Berichte der Referentinnen und Referenten 

9) Q&A für anwesende Zuhörerinnen & Zuhörer 

10) Beschluss des Jahresabschlusses 2019/2020 

11) Anträge im allgemeinen Interesse der Studierenden 

12) Allfälliges 

 

0 Gegenstimmen, 6 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag einstimmig angenommen 

 

TOP 4: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzungen 

Antrag 3: Mitra Azad (S.O.Krems) 

Betreff: Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Sitzung vom 25.03.2021 

 

Das vorläufige Protokoll wurde den Mitgliedern der FHV am 08.04.2021 per E-Mail übermittelt. 

 

Es gab keine Widersprüche oder Einwände. 

 

0 Gegenstimmen, 6 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag einstimmig angenommen 

 

TOP 5: Personalia 

Seit der letzten Sitzung vor circa einem Monat gab es nur eine personelle Änderung. Mitra Azad 

ist nicht mehr Sachbearbeiterin im Referat für Bildungspolitik, da sie nun die Position der 

Vorsitzenden hält. 
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TOP 6: Bericht der Vorsitzenden der FHV 

Die Vorsitzende, Mitra Azad, berichtet von einigen der Aktivitäten, die seit der letzten Sitzung 

stattgefunden haben: 

• Die Übergabe mit der vorherigen Vorsitzenden Megan McFadden hat super funktioniert. 

Wir hatten mehrere Meetings, wo sie mir alles erklärt hat. Der Austausch mit den 

Studienvertretungen und Referaten hat auch super funktioniert, alle waren bis jetzt sehr 

hilfsbereit. 

• Seit der letzten Sitzung fand bis jetzt nur ein kurzfristig angesetztes Meeting mit der 

Kollegiumsleitung statt, wo entschieden wurde, ob für den Eintritt in den Präsenzunterricht 

Corona-Tests verpflichtend sein sollen. Wie ihr der Information auf dem eDesktop und in 

den E-Mails schon entnommen habt, hat das Kollegium dafür gestimmt und das Konzept 

wurde umgesetzt.  

• Der vorherige Punkt brachte das IMC dazu nachzufragen, ob wir uns Hybrid-Unterricht 

vorstellen können. Wie ihr wahrscheinlich wisst, gab es positives Feedback seitens der 

Studierenden, aber aufgrund des neuen Lockdowns und der steigenden Corona-Fälle 

konnte dieser nicht für alle Kohorten umgesetzt werden.  

• Die BV hat eine Anfrage bzgl. einer österreichischen Gesundheitsstudie zur „Erhebung zur 

Prävalenz von Bewegung & Sport und verschiedenen Ernährungsformen an 

österreichischen Hochschulen und Universitäten“ geschickt. Diese wurde an Herrn 

Waiguny weitergeleitet, welcher es dann an Frau Halm schickte. Die Studierenden wurden 

von dieser Umfrage schon informiert.  

• Des Weiteren habe ich nächste Woche ein Treffen mit Frau Hörmann von der 

Wahlkommission, um die Durchführung und das Sicherheitskonzept der Wahlen dieses 

Jahr, zu besprechen. Bis jetzt gibt es zwei wahlwerbende Gruppen für die FHV Wahl, 

erstens Students Of Krems und zweitens AktionsGemeinschaft. Für die SV Wahlen haben 

sich 4 Personen für Business, 3 Personen für Life Sciences und 0 Personen für Health 

Sciences gemeldet. Auch habe ich Frau Hörmann Kugelschreiber und FFP2 Masken für 

die Wahltage zugesichert.  

• Ich war letzte Woche beim Seminar für Qualitätssicherung an Fachhochschulen welches 

von der BV angeboten wurde. Es war ein super Seminar was ich sehr weiterempfehlen 

kann. 

 

TOP 7: Berichte der Vorsitzenden/Zuständigen der Studienvertretungen 

I. SV International Business – Michael Kührer (S.O.Krems) 

• Vor 1-2 Wochen habe ich noch sehr intensiv versucht Speaker für unseren 

Nachhaltigkeitsworkshop zu bekommen. Leider ist das momentan sehr schwierig. 

Ich bekomme keine Antworten, dies ist sehr frustrierend. 

• Betreffend den Goodie Bags bekomme ich von den Kohorten allmählich die 

Rückmeldungen. 

 

II. SV Health Sciences – Jasmin Pacher (S.O.Krems) 

• Ein paar Förderungsanträge wurden noch fertig bearbeitet.  

• Betreffend den Goodie Bags, teilweise wurden diese schon abgeholt bzw. werden 

Anfang Mai abgeholt. Auf die Antworten von 2 Kohorten warte ich derzeit noch. 
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III. SV Life Sciences – Mitra Azad (S.O.Krems) 

• Der JV-Workshop am 06.04. war leider nicht so gut besucht wie der vom ersten 

Semester, was kein Problem war, da die Personen im englischen Workshop sehr 

diskutierfreudig waren. 

• Der erste „Behind the CV“ talk am 12.04. war sehr gut besucht und es kamen 

interessante Fragen vom Publikum, was uns natürlich sehr gefreut hat. Nochmals 

danke an Felice, dass sie das mit mir gemacht hat. Es gab sehr viel positives 

Feedback, auch seitens des Publikums. Der nächste Talk wird am 29.04. um 19:00 

Uhr stattfinden mit Herrn Mag. Reinhard Nestelbacher. 

• Des Weiteren habe ich bei allen neuen Jahrgängen bzgl. einer Liste angefragt in 

der steht, ob sie ihre Goodie Bags abholen oder zugeschickt bekommen wollen. 

Diese Listen wurden dann an PR weitergeleitet. 

 

IV. SV Business Administration & Management – Marlene Stockinger (S.O.Krems) 

• Für Studieren Probieren gab es leider nicht so viel Interesse bei meinen 

Studiengängen. Jedoch da, wo es Interesse gab, wurden Betreuer gefunden. 

• Für die Goodie Bags Austeilung bekomme ich von den Kohorten auch schon die 

ganzen Listen zurück, wer sie sich holt bzw. wo versendet werden muss. 

 

TOP 8: Berichte der Referentinnen und Referenten 

I. Referat für wirtschaftliche Angelegenheiten – Peter Seyfang (S.O.Krems) 

• Wir hatten eine Nachfrage der KoKo bezüglich Dienstverträge, die es bei uns gibt. 

Diese wurde jedoch umgehend beantwortet. 

 

II. Referat für Sozialpolitik – Jasmin Pacher (S.O.Krems) 

• Es wurde am 06.04. die zweite Runde vom Covid-19-Sozial-/Härtefonds gestartet. 

Mittlerweile haben wir 2 Anträge. Der Fonds wird dieses Mal leider nicht gut 

angenommen, vielleicht ist aber auch der Bedarf nicht mehr gegeben. Wir wissen 

leider nicht, woran es wirklich liegt. Nichtsdestotrotz werden wir den Fonds weiterhin 

promoten, er läuft auch noch ca. einen Monat. 

• Es kommen regelmäßig Anfragen zu diversen Fördermöglichkeiten von 

Studierenden, die finanzielle Hilfe brauchen. Diese werden zeitgerecht beantwortet. 

• Ansonsten ist alles ruhig. Veranstaltungen können wir aufgrund der nach wie vor 

angespannten Lage nicht machen. Vielleicht dann wieder im Wintersemester. 

 

III. Referat für Bildungspolitik – Jasmin Pacher (S.O.Krems) 

• Studieren Probieren läuft seit 15.04., ich habe die Studienvertretungen gebeten, 

dass Betreuer gefunden werden. Die Interessentinnen und Interessenten sollten 

einen Ansprechpartner haben, an den sie sich wenden können, falls Fragen 

auftauchen. Es wurde versucht die JVs direkt anzusprechen, damit diese auch 

involviert werden. Dies ist prinzipiell eine Aufgabe der JVs, die wir auch immer so 

kommunizieren. Es gab bis jetzt nur positive Rückmeldungen. 

 

IV. Referat für Internationales – Felice Wallner (S.O.Krems) 

• Abgesehen von dem normalen E-Mail-Verkehr, wo alles beantwortet wird, arbeite 

ich gerade an zwei Projekten: 
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• Der Career Workshop mit den Career Services für alle Internationals, welche nach 

einem abgeschlossenen Studium gerne in Österreich bleiben würden. Hierbei geht 

es vor allem um Sachen, die das Visum betreffen. 

• Letztes Jahr hat die vorherige Referentin von IntRef Linda Poláková einen Vertrag 

mit dem vorherigen Vorsitzenden von ESN Krems ausgearbeitet, welcher aufgrund 

der abnehmenden Anzahl an Mitgliedern nicht weiterbesprochen wurde. Da ESN 

Krems jetzt jedoch keine Mitglieder vorweisen kann, wird der Vertrag wieder mit 

ESN Austria besprochen, welche jetzt ESN Krems verwalten. Diesbezüglich stehe 

ich gerade in Kontakt mit ESN Austria. 

 

V. Referat für Öffentlichkeitsarbeit – Stephanie Pfann (S.O.Krems) 

• Wir haben 3 Posts für die ÖH-Wahl gemacht. In diesen ging es darum, was die ÖH-

Wahl ist, wer gewählt wird, wer wählen darf, wie gewählt wird usw., damit sich die 

Studierenden auskennen. 

• Mit der Firma „Uptraded“ hatten wir eine Kollaboration, hierzu haben wir letzte 

Woche etwas gepostet. Es ging hierbei um das Kleidertauschevent. 

• Der ÖH-Guide ist fertig und auch schon druckbereit. Wir halten jedoch noch mit den 

Unternehmen, welche uns Gutscheine zur Verfügung gestellt hatten, Rücksprache, 

ob diese verlängert werden können. Die meisten Gutscheine würden Ende Juli 2021 

ihre Gültigkeit verlieren. Von etlichen Firmen haben wir diesbezüglich schon 

positive Rückmeldungen. 

TOP 9: Q/A der anwesenden Zuhörerinnen und Zuhörer 

Mitra Azad (S.O.Krems) lädt die anwesenden Zuhörerinnen und Zuhörer dazu ein, der FHV von 

Themen zu berichten die sie aktuell beschäftigen bzw. Fragen zu stellen. 

 

Keine Fragen 

TOP 10: Beschluss des Jahresabschlusses 2019/2020 

Antrag 4: Peter Seyfang (S.O.Krems) 

Betreff: Beschluss des Jahresabschlusses des Wirtschaftsjahres 2019/2020 

 

Im am 08.04.2021 versandten E-Mail an alle Mandatarinnen und Mandatare wurde der 

Prüfungsbericht inklusive des Jahresabschlusses des Wirtschaftsjahres 2019/2020 mitgeschickt. 

Weitere Details sind dem damals mitübermittelten Dokument zu entnehmen. 

 

0 Gegenstimmen, 6 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag einstimmig angenommen 

 

Protokollierung: 

Peter Seyfang (S.O.Krems): Der Jahresabschluss wurde am 10.02. dieses Jahres an die 

Kontrollkommission geschickt und uns wurde dafür ein positiver Prüfungsvermerk ohne Auflagen 

vergeben. Wir waren überall innerhalb des Budgets bzw. haben sogar weniger ausgegeben, weil 
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viele Sachen natürlich nicht umgesetzt werden konnten, die geplant waren, bedingt durch das 

Onlinesemester. 

 

TOP 11: Anträge im allgemeinen Interesse der Studierenden 

Antrag 5: Linda Poláková (S.O.Krems) 

Betreff: Anonyme schriftliche Prüfungen an der IMC FH Krems 

 

Die Fachhochschulvertretung wolle beschließen: 

„Die FHV beauftragt das Vorsitz-Team und das BiPol-Referat damit, sich mit dem Kollegiumsleiter 

in Verbindung zu setzen, um die Einführung einer Anonymisierung von schriftlichen Prüfungen 

nach dem Vorbild anderer internationaler Hochschulen zu evaluieren. Damit soll Diskriminierung 

von Studierenden durch Lehrende bei der Beurteilung von schriftlichen Prüfungen 

ausgeschlossen werden.“ 

 

0 Gegenstimmen, 6 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag einstimmig angenommen 

 

Protokollierung: 

Linda Poláková (S.O.Krems): Die Mitglieder von Students Of Krems haben es sich zum Ziel 

gemacht, sich für wirklich relevante Themen für Studierende einzusetzen. An vielen 

internationalen Hochschulen zählt die Anonymisierung von schriftlichen Prüfungen zum Standard 

und ist mit einfachsten Mitteln, wie etwa einem Nummernsystem, schnell umsetzbar. Diese 

Maßnahme soll allen Studierenden die gleichen Chancen bei der Benotung von Prüfungen 

ermöglichen und ausschließen, dass Hautfarbe, Geschlecht, Herkunft, usw. von Studierenden 

einen Einfluss auf Prüfungsnoten haben. 

 

Antrag 6: Stephanie Pfann (S.O.Krems) 

Betreff: Verlängerte Öffnungszeiten der DUK-Bibliothek 

 

Die Fachhochschulvertretung wolle beschließen: 

„Die FHV beauftragt das BiPol-Referat damit, sich mit den zuständigen Stellen der Donau-

Universität Krems in Verbindung zu setzen, um die Verlängerung der Öffnungszeiten der DUK-

Bibliothek an Samstagen zu erreichen. Dies soll insbesondere den berufsbegleitenden 

Studierenden zugutekommen, die sich primär freitags und samstags an der IMC FH Krems 

aufhalten.“ 

 

0 Gegenstimmen, 6 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag einstimmig angenommen 

 

Protokollierung: 
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Stephanie Pfann (S.O.Krems): Die Bibliothek hat generell am Samstag von 10:00 – 14:00 Uhr 

geöffnet. Die berufsbegleitenden Studierenden sind dadurch etwas eingeschränkt, da diese meist 

am Wochenende am Campus sind. Wir wollen diese Zeiten verlängern, um die Infrastruktur zu 

fördern. 

 

Antrag 7: Mitra Azad (S.O.Krems) 

Betreff: Gratis Hygieneprodukte für Studierende der IMC FH Krems 

 

Die Fachhochschulvertretung wolle beschließen: 

„Die FHV beauftragt das Vorsitz-Team und das Sozial-Referat damit, sich mit den zuständigen 

Personen der IMC FH Krems in Verbindung zu setzen, um zu erreichen, dass eine Möglichkeit 

geschaffen wird, allen Studierende der IMC FH Krems kostenfreie Hygieneprodukte, wie 

Tampons und Binden, auf den Toiletten in den Gebäuden der IMC Fachhochschule Krems 

zugänglich zu machen; insbesondere sind dabei die Faktoren der Produktauswahl, Logistik und 

Nachhaltigkeit zu berücksichtigen.“ 

 

0 Gegenstimmen, 6 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag einstimmig angenommen 

 

Protokollierung: 

Mitra Azad (S.O.Krems): Mitglieder von „Students Of Krems“ haben es sich zum Ziel gemacht, 

sich für wirklich relevante Themen für Studierende der IMC FH Krems einzusetzen. 2020 hat 

Schottland als erstes Land auf der Welt Hygieneprodukte für alle gratis zugänglich gemacht. Nun 

wollen auch wir diesem Beispiel folgen und Tampons und Binden auf den Toiletten frei zugänglich 

machen. Wir schlagen eine Testphase von einem Monat vor, um folgende Faktoren zu 

evaluieren: 

1. Produktauswahl: Es soll getestet werden, wie viele Produkte pro Woche benötigt werden, 
um entsprechende Berechnungen für ein Jahr vornehmen zu können. 

2. Logistik: Gemeinsam mit der IMC FH Krems muss besprochen werden, inwieweit etwa 
Facility Services bei der Verteilung und der Nachfüllung unterstützen könnte. 

3. Nachhaltigkeit: Da für die Verpackung von Hygieneprodukten jährlich viel Plastik 
verwendet wird, sollte nach ressourcenschonenden Alternativen gesucht werden. 

 

Antrag 8: Jasmin Pacher (S.O.Krems) 

Betreff: Kostenloser Vorab-Plagiatsscan 

 

Die Fachhochschulvertretung wolle beschließen: 

„Die FHV beauftragt das BiPol-Referat damit, Angebote für einen ‚Plagiatsscan‘ einzuholen. 

Diese Online-Lösung soll den Studierenden der IMC FH Krems zukünftig kostenlos zu Verfügung 

stehen, damit sie ihre Bachelor- und Masterarbeiten vor der Abgabe auf versehentliche Plagiate 

überprüfen können. Bei den angebotenen Plagiatsscans ist insbesondere auf Kompatibilität mit 

der von der IMC FH Krems verwendeten Plagiatssoftware zu achten.“ 
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0 Gegenstimmen, 6 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag einstimmig angenommen 

 

Protokollierung: 

Jasmin Pacher (S.O.Krems): Obwohl die Sorge in den meisten Fällen sowieso unbegründet ist, 

empfinden viele Studierende eine gewisse Unsicherheit in Bezug auf die Plagiatsprüfung im 

Rahmen der Bachelor- oder Masterarbeit. Um diesen Studierenden die Sicherheit zu geben, dass 

es kein versehentliches Plagiat oder unzureichendes Zitat in die Arbeit geschafft hat, bieten viele 

Hochschulen jetzt schon einen Vorab-Plagiatsscan an. In Krems, an der DUK-Bibliothek war dies 

vor einiger Zeit möglich, wird jedoch jetzt nicht mehr angeboten. Aus diesen Gründen soll die ÖH 

IMC Krems dieses Angebot schaffen.  

 

Antrag 9: Peter Seyfang (S.O.Krems) 

Betreff: Keine zusätzlichen Studienbeiträge für abschließende Prüfungen 

 

Die Fachhochschulvertretung wolle beschließen: 

„Die FHV beauftragt das Vorsitz-Team und das BiPol-Referat damit, sich mit dem Erhalter und 

der Kollegiumsleitung in Verbindung zu setzen, um zu erreichen, dass zukünftig keine 

Studienbeiträge gemäß § 2 Abs. 2 FHG mehr für jene Semester eingehoben werden, mit denen 

die Regelstudiendauer (Bachelor: 6 Semester; Master: 4 Semester) überschritten wurde, in 

denen jedoch nur mehr die abschließende Gesamtprüfung gemäß § 16 FHG zu absolvieren ist 

und vor dessen Beginn bereits alle anderen Prüfungsleistungen, inklusive der jeweiligen 

Bachelor- oder Masterarbeit, positiv abgeschlossen wurden.“ 

 

0 Gegenstimmen, 6 Prostimmen, 0 Enthaltungen 

Antrag einstimmig angenommen 

 

Protokollierung: 

Peter Seyfang (S.O.Krems): Früher bzw. jetzt auch immer noch war und ist es so, dass nach den 

Studiengängen ein allfälliger zweiter Prüfungsantritt immer noch innerhalb des 6. bzw. 4. 

Semesters absolviert werden konnte. Das ist jetzt in machen Studiengängen nicht mehr so. 

Deshalb entsteht unserer Meinung nach ein Ungleichberechtigung zwischen verschiedenen 

Studiengängen. Darüber hinaus finden wir es unverhältnismäßig, dass für diesen eigentlich nicht 

vorhandenen Mehraufwand für die FH, zusätzlich nochmals für ein ganzes Semester 

Studienbeiträge verrechnet werden. 

 

TOP 12: Allfälliges 

Am 29.04.2021 um 19:00 Uhr findet der zweite Vortrag von „Behind the CV“ mit Mag. Reinhard 

Nestelbacher statt. 

 

18:39 Uhr Ende der Sitzung 
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